

## ABSTRAK

**Teffi Andaru Alwi. 2814 09 081. Penelitian ini berjudul: “FENOMENA CLUBBING “ dibawah bimbingan Farid Th Musa, S.Sos., MA dan Funco Tanipu, MA**

*Clubbing merupakan suatu fenomena yang muncul di tengah-tengah masyarakat perkotaan, clubbing identik dengan dunia malam yang hurai-hura dan penuh dengan kegelamoran. Sebuah fenomena menarik yang timbul atas kepenatan aktivitas yang di jalani oleh masyarakat perkotaan yang menyebabkan clubbing menjadi salah satu hiburan malam yang di pilih bagi mereka kaum penikmat dunia malam atas jawaban dari kepenatan yang dirasakan yang mengiinkan suatu hiburan yang menarik.*

*Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif dan fenomenologi untuk dapat menggambarkan sifat-sifat individu, kelompok, dan keadaan atau kehidupan sosial budaya. Pengambilan data dilakukan dengan cara observasi dan wawancara mendalam. Penelitian ini dilakukan di Q-Corn Pub Hotel Quality Kota Gorontalo. Wawancara dilakukan dengan para Clubber yang menjadi objek penelitian, serta unsur-unsur lain yang dianggap mampu memberikan informasi tentang Fenomena clubbing di Kota Gorotalo..*

*Berdasarkan hasil penelitian di ketahui bahwa kehidupan clubbing muncul atas dasar keinginan masyarakat perkotaan akan sebuah hiburan malam yang menyediakan kesenangan dan kebebasan berekspresi untuk jawaban bagi kepenatan yang di alami masyarakat perkotaan atas rutinitas keseharian yang di angap membosankan. Penikmat hiburan malam clubbing pada khususnya berasal dari kalangan mahasiswa dan para eksektif muda yang sudah memiliki kehidupan mapan sehingga dngan mudah bisa mengakses kehidupan glamor dan hura-hura yang di sediakan bagi mereka para penikmat clubbing. Dalam menikmani hiburan di clubbing mereka menghasiskan waktu dengan ngobrol-ngobrol, minum dan dugem. Pola konsumsi simboit dan kelas sosial nampak entah disadari maupun tidak dari prilaku yang mereka timbulkan pada saat melakukan interaksi dalam ruang lingkup clubbing itu sendiri*

**Kata Kunci: Gaya Hidup, Clubbing, Gorontalo**